

白河民商
 発行所
 白河市天神町28
 白河民商工会
 TEL(27)3161

無料法律相談

7月10日(木)

午後4時〜 要予約

希望の方は事務所まで連絡をお願いします

被爆80年核兵器のない、戦争もない平和な世界へ 2025 原水爆禁止平和大行進

6月28日(土) 10時45分から葉ノ木
 平震災公園で矢吹からの引継ぎ集会が行
 われ藤田副会長・中畑正人さん(泉崎支
 部長)・小島則夫さん(白河5支部長)事
 務局3人の計6名が参加しました。

集会では藤田副会長が
 「平和でこそ商売繁盛の
 民商理念でアピールして
 いきます」と団体のアピ
 ールを行いました。記念
 公園から白河市役所まで

の約1時間、戦争反対のアピールしながら市内をデモ行進しました。



葉ノ木平公園を出発し、元気よく行進する参加者のみなさん



白河→栃木へ

夕狩での引継ぎ式の様子
 石澤郁子さん(白河5支部)も
 引き継ぎ集会に参加しました。

午後からは市役所駐車場まで白河集会を
 行い、県の原水協代表と生活と健康を守る
 会の代表が発言しました。生活と健康
 を守る会では昨年の行動から千羽鶴を折
 りはじめ完成した千羽鶴を持参していま
 した。
 栃木県の夕狩会場まで車で移動し、栃
 木県で「横断幕引継ぎ集会」を行いました
 た。千羽鶴は栃木県へと引き継がれ今年
 の長崎会場まで運ばれる予定です。
 例年、民商同士の交流が今年も大田原
 民商の会長・事務局も参加して行うこと
 ができました。

支部だより

西郷第1支部役員会

6月24日(火)西郷1支
 部役員会が開かれ4人の役
 員と事務局が参加しまし
 た。支部長からは、この間に
 入院になった経過が話され
 「健康に留意して仕事を頑
 張ろう」とあいさつがあ



三神支部役員会

りました。
 会議では、6・5収支
 内訳書返還行動の参加
 状況確認や今後の支部
 活動として「グラウンドゴ
 ルフ大会」参加やその後の
 「バーベキュー開催」「暑気
 払い」「年末の忘年会」な
 ど企画しようと話され
 ました。また、拡大につい
 ての討議は対象者にあて
 が無いたためできない感じ
 で「誰かいたら」だけにな
 りました。



6月26日(木)、祭やで三神支
 部役員会が開かれ、12人の役
 員・班長と担当三役の佐久間政
 和副会長が出席しました。欠員
 になっている役員人事と会員の

弔事の対応について話し合っ
 たほか、役員から町内の事業
 者に入会を勧めて拡大したこ
 とが報告されました。

泉崎支部役員会

6月25日(金)河島工務店
 事務所で泉崎支部役員会が
 開かれ、2名の役員と南條副
 会長、事務局が出席しまし
 た。村内で農家さんに税務調
 査が入っていたという複数の
 情報があることが話され、
 「困ったときは民商へ」の声掛
 けをしていくことを確認しま
 した。中畑支部長が原水爆
 禁止世界大会に参加すると
 の報告を受けました。